

Polarchampion

Wallach v. Kentucky – K2
(B *2018, 175cm)

Kontakt: Jörg Haußmann

+49 172-8232671

86424 Dinkelscherben

<https://bit.ly/VS-Verkaufspferde>



E.H. HB I Kentucky/T. DE 409090037907 Dunkelbraun Chip-Nr.: 276020000472635	Pr. Donaufels/T. DE 409090086801	E.H. Hohenstein/T. DE 309090202991	E.H. Caprimond/T. Pr.u.E.St. H Helena XIV/T.
	StPr.,Pr.,EST. H Kaiserin/T. DE 309090340996	StPr.,Pr.,EST. H Donaufürstin v. Klosterh./T. DE 309090302885	E.H. Lehndorff's/T. DE 309090102486
K2/T. DE 309090220899		E.St. H Kandia III/T. DE 309091729583	E.H. Marduc/T. H Legende IX/T.
	H Polartänzerin/T. DE 309090150996	E.A. Stradivari/T. DE 309090206489	Upan Ia Jarthe AA E.St. H Schwalbenburg/T.
H Polaria V/T. DE 309091408989		Kostolany/T. DE 309090303485	H Kapstadt/T. E.H. Arogno/T. H Polarsonne/T.
Pr.St. S1 Polardiva/T. DE 409090112004 Schwarzbraun		Pr.St. H Kateja/T. DE 309090709285	

Der großlinige Fuchswallach Polarchampion präsentiert sich stets mit viel Übersicht, einem liebevollen Charakter und motiviertem Springen. Der Sohn des Kentucky besitzt eine großzügige Galoppade und einen raumgreifenden Schritt.

Der mütterlichen Familie entstammen zahlreiche bis in die schwere Klasse erfolgreiche Sportpferde so z.B der Wallach Peter Pan v. Hand in Glove xx der von Ingrid Klimke in den Sport gebracht wurde und später unter dem Sattel von Kerstin Annika Elsässer viele Erfolge bis zur Teilnahme an den Deutschen Meisterschaften feiern konnte. Polarchampion präsentiert sich stets als wahrer Kumpel und Allrounder, welcher sich im Geländeparcours wohl fühlt aber auch für Ausritte in die Natur zu begeistern ist.

The tall chestnut gelding Polarchampion always presents himself with a lot of overview, a loving character and motivated jumping. The Kentucky son has a generous canter and an expansive walk.

The maternal family produced numerous sport horses that were successful up to the advanced level, e.g. the gelding Peter Pan by Hand in Glove xx, who was brought into the sport by Ingrid Klimke and later celebrated many successes under the saddle of Kerstin Annika Elsässer until he took part in the German Championships. Polarchampion always presents himself as a true buddy and all-rounder, who feels comfortable in the cross country course but is also enthusiastic about hacking out in a leisurely manner.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich gerne an/ any further questions feel free to contact:

Lynn Sander

sander@trakehner-verband.de

+49 (0) 15259912216

QR Code zur Videoplaylist der verkäuflichen VS-Pferde:

QR Code to the video playlist of eventers for sale:

